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Il sito produttivo sarà delocalizzato ad Ospedalicchio. La zona del vecchio stabilimento sarà riqualificata

Area Franchi, ecco il progetto

Oltre 200milioni di investimenti
Attività direzionali e commerciali, culturali, ludiche e scolastiche nel cuore di Bastia

MASSIMILIANO
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Da un lato
la delocalizzazione nella zona
industriale di Ospedalicchio del
sito produttivo e dall'altro la
riqualificazione del vecchio sta-
bilimento situato nel cuore di
Bastia Umbra
Sono due i binari lungo cui si
muove il progetto relativo al
futuro dell'area Franchi elabora-
to dal noto architetto portoghe-

se Manuel Salgado e presentato
ufficialmente ieri mattina a
Bastia. L'investimento previsto
supera i 200milioni di euro. "Il
progetto - spiega Salgado -
sfrutta una grande opportunità
che è rappresentata dalla presen-
za di un "spazio vuoto" situato
fra il centro storico di Bastia
Umbra e la stazione ferroviaria
che si viene a creare con la delo-
calizzazione delle Industrie
Meccaniche Franchi. La vici-
nanza fra questi due spazi vitali
crea le premesse ottimali affin-

ché nasca una centralità urbana,
con una forte concentrazione di
attività direzionali e commer-
ciali, culturali, ludiche, scolasti-
che, ed un ripensamento fun-
zionale dell'intera città - assi
viari e ferroviari - mobilità alter-
nativa e percorsi pedonali, lun-
go il tracciato fluviale del Chia-
scio, nell'area verde ed all'inter-
no del nuovo foro cittadino". 
Quanto al nuovo stabilimento
che sorgerà nella zona industria-
le di Ospedalicchio si comporrà
di due capannoni in semi ade-

renza tra loro (è prevista una
galleria coperta di collegamen-
to) dove troveranno spazio gli
impianti tecnologici e i servizi
per i dipendenti. 
E' previsto inoltre un edificio di
più ridotte dimensioni che verrà
adibito a reparto di sabbiatura e
di verniciatura e una palazzina
uffici strutturata su due livelli. 
Un impianto solare fotovoltaico
da 100 Kwp sfrutterà l'energia
solare per la produzione di ener-
gia elettrica. Alla conferenza di
presentazione del progetto era-

no presenti oltre alla famiglia
Franchi che si è detta orgogliosa
di questa nuova sfida e di con-
tribuire allo sviluppo sostenibile
ed alla rinascita di Bastia, l'ar-
chitetto Domenico Pasquale,
co-progettista, il geometra
Gianfranco Ortica, rappresen-
tante della società Central Park
srl, che si occuperà della realiz-
zazione dell'ex area Franchi, e il
sindaco di Bastia Umbra Fran-
cesco Lombardi che ha parlato
di "progetto strategico per la
città". 

A lato, il progetto

del nuovo stabili-

mento Franchi

ad Ospedalic-

chio, sopra, in

piedi, Franco

Franchi con il

sindaco Lombar-

di

Si punta sul risparmio energetico. Nuovi fondi dalla vendita degli immobili comunali

Interventi su illuminazione e segnaletica stradale
BETTONA - "Le entrate
straordinarie che andremo a
realizzare attraverso la vendi-
ta di immobili di proprietà
comunale da tempo inutiliz-
zati e che producono solo
costi di manutenzione saran-
no destinate per almeno la
metà alla riduzione della spe-
sa corrente". 
Ad annunciarlo è il sindaco
di Bettona Lamberto Mar-
cantonini secondo cui è indi-
spensabile che l'amministra-
zione pubblica operi pensan-
do al bene dei cittadini evi-
tando di adottare quelle
misure, come l'aumento
indiscriminato della spesa,
che spesso servono solo a
favorire la rielezione degli
amministratori. 
"In questa ottica - dichiara il
sindaco Marcantonini -  pen-
so ad esempio  ad interventi
che ci consentiranno di
ridurre la spesa per l'illumi-
nazione pubblica che grava
ogni anno per 70mila euro
sulle casse del Comune di
Bettona. Sostituendo le lam-
pade attuali con quelle a
risparmio energetico ne
spenderemo soltanto 35mila.
Penso anche di destinare par-
te dei proventi delle contrav-
venzioni comminate dalla

polizia municipale ad investi-
menti per migliorare la
segnaletica stradale. 
Acquistando nuovi segnali in

acciaio inossidabile abbattere-
mo i costi di manutenzione a
tutto vantaggio delle casse
comunali e quindi dei cittadi-

ni. La nostra amministrazione
comunale non ragiona a due-
tre anni ma in una prospettiva
più a lungo termine". 

BETTONA

ASSISI- I balconi più colorati
e curati della città e le infiora-
te più belle sono stati premiati
nei giorni scorsi dall'ammini-
strazione comunale, rappre-
sentata dal sindaco, Claudio
Ricci, dall'assessore comunale
allo Sviluppo economico,
Franco Brunozzi e  dall'asses-
sore  comunale all'Urbanistica
Moreno Fortini. " Un grande
ringraziamento va a  tutti i
partecipanti ai Concorsi
"Infiorate e Balconi Fioriti
2007, - ha esordito l'assessore
Brunozzi - la presenza del sin-
daco  Claudio Ricci e dell'as-
sessore Moreno Fortini a que-
sta premiazione sottolinea
l'importanza di questi due
momenti di vita cittadina. Le
"Infiorate" - spiega Brunozzi -
si svolgono in occasione della
processione del Corpus Domi-
ni e costituiscono una tradi-

zione antica, non solo ad Assi-
si ma anche a S.Maria degli
Angeli e a Petrignano. Una
tradizione che noi vogliamo
vivere e continuare a traman-
dare. Attraverso una  parteci-
pazione spontanea, con il pro-
prio impegno, con grande
sacrificio, con passione e con
amore la gente vuole manife-
stare la propria fede verso il
Signore. 
I "Balconi Fioriti" sono un'al-
tra tradizione radicata tra i cit-
tadini del centro storico della
città serafica, - continua l'as-
sessore - sono i cittadini stessi
a curare con grande passione i
vicoli, i balconi e le facciate. Il
risultato è un colpo d'occhio
di straordinaria bellezza. Due
momenti culturali significativi
- conclude Brunozzi - che van-
no valorizzati nei prossimi
anni". 

Il sindaco Ricci premia 

i balconi fioriti più belli

LA NOVITA’

Attivato anche il sito internet che permetterà un aggiornamento reale sulle notizie della città

Comune di Bastia, arriva la nuova rivista
BASTIA UMBRA - “Una
veste nuova per una comuni-
cazione più efficace. Comuni-
care significa rendere più par-
tecipe e responsabile il cittadi-
no, nutrire la democrazia atte-
standone l’operatività dei suoi
organi. Costituisce altresì un
veicolo indispensabile per
valutare consapevolmente
l’operato di chi ha la rappre-
sentanza dei cittadini”. Sono
le parole del sindaco di Bastia
Umbra, Francesco Lombardi,
all'indomani dell'uscita di
"Bastia Notizie", il periodico
(bimestrale del Comune)
diretto da Marcello Migliosi e
pubblicato in circa 8000
copie. La rivista - quaranta
pagine a colori - con un for-
mato innovativo e grafica-
mente raffinato è già in spedi-
zione e sta arrivando, proprio
in questi giorni, nelle case di

tutte le famiglie bastiole.
“Accanto al giornale - aggiun-
ge Lombardi - è stato attivato
un portale “www.bastianoti-
zie.it”, supplemento telemati-
co quotidiano al giornale, che
costituirà in tempo reale un
veicolo informativo sulla città,
l’amministrazione comunale,
la politica, con una finestra
aperta per dialogare costante-
mente con I cittadini. 
A tutto questo - sottolinea il
primo cittadino - attribuisco
grande importanza. Ciascuno
potrà dialogare con il sindaco
su tutte le questioni di interes-
se pubblico e alle quali dare-
mo in tempo reale le risposte
adeguate”. In questi giorni, a
Bastia Umbra, andranno in
esecuzione una serie di opere,
altre sono state già compiute.
“Nel giornale - spiega France-
sco Lombardi - troverete

un’ampia documentazione di
interventi pubblici distribuiti
nei vari settori. L’insieme
delle iniziative è esemplare
per quantità e qualità”. Sul
portale, oltre alle notizie
pubblicate sul giornale, sono
presenti articoli che riguar-
dano la Città, servizi aggior-
nati in tempo reale, dalla
cronaca alla politica, dalla
economia allo sport...passan-
do per tutto il "ventaglio"
degli argomenti che possono
essere al centro della atten-
zione di una città dinamica
come Bastia Umbra. Il pros-
simo numero del giornale
uscirà il 15 di dicembre,
mentre il portale
www.bastianotizie.it, è asso-
lutamente a disposizione di
chi vuole scrivere. Per altro c'è
a disposizione anche il filo
diretto con il Sindaco. 

LA CERIMONIA

L’assessore Brunozzi e il sindaco Ricci premiano due partecipanti al concorso

Poesia, a Bastia

incontro sulla 

poesia di Piccini

BASTIA - La Pro Loco di
Bastia Umbra, diretta da
Daniela Brunelli, ha orga-
nizzato, nell'ambito della
XXX edizione del Premio
Letterario Nazionale 'Insula
Romana' per il giorno 27
ottobre, alle ore 18, presso
la sala Espositiva del Mona-
stero Benedettino una ini-
ziativa culturale dal tema
"Come può un poeta essere
amato?", dialogo intorno
alla poesia di Daniele Picci-
ni (critico letterario). Inter-
verranno la poetessa Anna
Boninsegni , il poeta -critico
letterario Davide Brullo e il
docente di letteratura Iaco-
po Manna.
Nel corso della serata saran-
no consegnati ai giurati
popolari i tre testi seleziona-
ti dalla giuria tecnica per la
Poesia Edita Nazionale
2007.
La serata si concluderà con
un momento conviviale a
cura della Pro Loco di Bastia
Umbra.


